

domingo 6 de diciembre de 2020

La Laguna acoge una exposición de dioramas navideños

La muestra permanecerá abierta hasta el próximo 6 de enero en la calle Viana, número 7



Belenistas de La Laguna, en colaboración con el Área de Cultura del Ayuntamiento y con el apoyo de la Fundación Canaria Patronato Nava Escuelas Católicas de La Laguna han inaugurado una exposición de dioramas navideños, una muestra que permanecerá abierta hasta el próximo 6 de enero.

La concejala de Cultura, Yaiza López Landi, valora el esfuerzo de los belenistas por adecuar los actos organizados tradicionalmente para festejar la Navidad a la crisis sanitaria, ofreciendo esta iniciativa “a pesar de que este año no podamos visitar grandes belenes”. Resalta que esta muestra que recoge, a pequeña escala, el trabajo artesanal de los belenistas del municipio que representan con gran calidad escenas diferentes del nacimiento de Jesús.

El belenista Francisco Roldán explica que la muestra recoge más de quince belenes en miniatura, la mayoría ellos elaborados a mano por belenistas de La Laguna y otros que proceden de varias partes del mundo, como un pequeño belén elaborado en madera de olivo de Jerusalén.

Participan en esta exposición Candelaria Quintero Hernández, María Teresa Rodríguez Reverón, Francisco Roldán Molina, Natalia Vazquez Moreno, J. Enrique Villalmanzo de Armas y Domingo C. Ferrera Barreto. Villalmanzo de Armas, además de dos dioramas elaborados por él, ha cedido varias figuras de su colección profesional, mientras que Ferrera Barreto ha proporcionado un diorama y varios belenes que proceden de Perú y Oriente Próximo.

La exposición de dioramas de La Laguna está ubicada en la calle Viana, número 7. Permanecerá abierta de lunes a domingo, de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas, excepto los días 25 de diciembre y 1 de enero que estará cerrada.

Esta actividad cumple con todos los protocolos sanitarios, permitiendo un aforo máximo de seis personas, con entrada y salida del recinto diferenciadas y gel hidroalcohólico a disposición de los visitantes.